

Xavier le pigeon

Un pigeon appelé Xavier vivait dans un groupe de six. Ils manquaient de tout et se contentaient de miettes sur le sol ou de cailloux, certains s'étouffaient parfois et mouraient. Un jour, ils ne trouvèrent plus rien ni miettes ni abri. L'un des pigeons prit la parole et dit:<<Les habitants du quartier ne nous aiment pas.>>

-Xavier tu as une idée ?

-Oui j'en ai une, on se divise en groupe de 2 pour avoir une chance de manger pour ce soir, on se retrouve ici à 19h.

Le premier groupe était sur la route pour trouver des déchets, pour construire un abri, mais malheureusement, des voitures leur roulaient dessus.

Le deuxième groupe cherchait de la nourriture mais le gardien leur jeta des cailloux donc ils s'enfuirent.

Le troisième groupe prit des branches d'arbre mais des enfants commencèrent à courir vers Xavier et son partenaire, ils lâchèrent toutes les branches et s'enfuirent rapidement.

Les deux groupes se réunirent, la pluie commença à tomber et les pigeons moururent tristement sous la pluie